
1 

令和６年第５回市議会定例会一般質問事項 

 

番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１ 
奥 村 昇 次 

（ 一 括 ） 

１ 検診（高血圧基準、胃バリュウム検査の代

替え検査）について 

(1) 市の高血圧基準について 

(2) 市総合保健医療センター胃検査の選択肢と

しての経鼻内視鏡検査について 

市長・部長 

２ 
犬 塚 貴 司 

（ 一 括 ） 

１ 春日井市勝川駅前地下駐車場及び春日井市

勝川駅南口立体駐車場の利用料金について 

(1) 経営に対する市場調査について 

(2) １台のスペースにおける１日平均売上につ

いて 

(3) 柔軟な料金設定について 

市長・部長 

３ 
長 谷 和 哉 

（ 一 括 ） 

１ 地蔵川の桜について 

(1) 桜樹木の占用許可と今後の方向について 

 

２ 内津北山最終処分場について 

(1) 焼却灰の外部委託施策について 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

４ 
大 村 勝 人 

（ 一 括 ） 

１ 自転車の安全利用に関する理解増進につい

て 

(1) 交通安全教室の内容の充実について 

市長・部長 

５ 
日 比 野 成 利 

（ 一 括 ） 

１ 不妊への理解促進に向けたプレコンセプシ

ョンケアの周知と不妊治療休暇の企業への理

解促進について 

(1) 不妊への理解促進に向けたプレコンセプシ

ョンケアの周知について 

(2) 不妊治療休暇の企業への理解促進について 

市長・部長 

６ 
金 澤 陽 貴 

（ 一 括 ） 

１ スフィア基準に対応する避難所環境の整備

について 

(1) スフィア基準に対応する避難所環境の整備

に関する基本的な考え方について 

市長・部長 

７ 
石 飛 厚 治 

（ 一 括 ） 

１ ユニバーサルデザイン化の推進について 

(1) ユニバーサルシートの普及について 

(2) トイレトレーラーの普及について 

市長・教育長・

部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

８ 
梶 田 正 直 

（ 一 括 ） 

１ 選択的週休３日制について 

(1) 導入の検討状況について 

市長・部長 

９ 
小 原  哉 

（一問一答） 

１ 生成ＡＩの活用について 

(1) 生成ＡＩの活用について 

(2) 教育分野における生成ＡＩの利用について 

 

２ 地域クラブ活動（部活動の地域移行）につ

いて 

(1) 指導者育成について 

(2) 大会について 

(3) 運営について 

市長・教育長・

部長 

 

 

市長・教育長・

部長 

10 
田 口 佳 子 

（ 一 括 ） 

１ 本市における住宅セーフティネット制度の

取り組みについて 

(1) 住宅確保要配慮者の把握について 

(2) 住宅確保要配慮者への具体的対応について 

(3) 居住支援協議会の設置について 

市長・部長 

11 
鈴 木 秀 尚 

（ 一 括 ） 

１ 地域クラブ活動について 

(1) 指導員について 

(2) 受益者負担について 

(3) 活動の拡大について 

市長・教育長・

部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

12 
小 嶋 小 百 合 

（ 一 括 ） 

１ 平和教育 

(1) 日本被団協がノーベル平和賞を受賞した事

への春日井市の受けとめ 

(2) 広島・長崎に小中学生を派遣する事業の要

望 

 

２ 春日井まつりオープニングセレモニー来賓

の件 

(1) 選挙期間中に立候補者４名のうち１名だけ

を招待した経緯を問う 

(2) 政治的中立性を求められている地方公共団

体としての見解を問う 

 

３ 広報春日井に関する問題 

(1) 広報春日井配布方法見直しの要望 

(2) 広報春日井の見やすさ読みやすさについて 

(3) アンコンシャス・バイアス誤用の指摘 

市長・教育長・

部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

13 
鈴 木 貴 之 

（ 一 括 ） 

１ 本市におけるコミュニティ・スクールの取

り組みについて 

(1) 取り組みについて 

市長・教育長・

部長 

14 
鈴 木 昭 紀 

（一問一答） 

１ 児童生徒に対するより良い教育環境につい

て 

(1) 小中学校の適正規模等の検討について 

(2) 特色ある学校づくりの検討の経過について 

(3) 不登校の対策について 

(4) 教育に関する観点からのシティプロモーシ

ョンについて 

 

２ 事務事業の評価と仕組みについて 

(1) 「事業点検シート」の目的と活用について 

(2) 公開方法について 

市長・教育長・

部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

15 
鈴 木 宏 幸 

（一問一答） 

１ 春日井市民納涼まつりについて 

(1) 今年度の総括について 

(2) ＰＲ方法について 

(3) 警備・救護体制について 

 

２ 自転車通学と交通安全指導について 

(1) 中学校の自転車通学について 

 

３ 災害時の共助力の強化について 

(1) 避難所備蓄資器材の理解促進について 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・教育長・

部長 

 

市長・部長 

16 
伊 藤 建 治 

（一問一答） 

１ ＰＦＡＳ汚染について 

(1) 下水道汚泥について 

(2) 衛生プラント（浄化槽汚泥）について 

(3) 河川の汚染について 

 

２ 下水道事業について 

(1) 接続の義務の考え方について 

(2) ウォーターＰＰＰについて 

 

３ 学校へ行けない子どもたちの支援について 

(1) 不登校コーディネーターについて 

(2) 小学校の登校支援室について 

(3) フリースクールなどの利用料支援について 

 

４ 子どもの貧困対策について 

(1) 学習支援事業について 

(2) 高校生世代への支援について 

(3) 給付型奨学金について 

(4) 団体への支援について 

(5) 基金の創設について 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・教育長・

部長 

 

 

 

市長・教育長・

部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

17 
石 田 裕 信 

（一問一答） 

１ 保険証が廃止されたことによる春日井市の

対応について 

(1) マイナ保険証利用登録解除について 

(2) マイナ保険証でなくても今まで通りの医療

が受けられる事の周知について 

(3) 資格確認書と資格情報のおしらせについて 

 

２ 地球温暖化対策について 

(1) 春日井市地球温暖化対策実行計画について 

(2) 春日井市の脱炭素に向けての取り組みにつ

いて 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

18 
原 田 祐 治 

（一問一答） 

１ 国民健康保険について 

(1) 所得の少ない人の保険税の軽減について 

(2) 子どもの均等割を市独自に軽減することに

ついて 

(3) 来年度からの値上げを中止することについ

て 

 

２ 義務教育の費用負担を軽減することについ

て 

(1) 制服などの学校指定品について 

(2) 給食費について 

 

３ 日曜窓口等の体制の見直しについて 

(1) 調査について 

(2) 郵送による証明書申請のオンライン化・キ

ャッシュレス決済化について 

(3) 見直しを検討しなおすことについて 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・教育長・

部長 

 

 

 

市長・部長 

 


